

SUIVI DE LA CAMPAGNE DE FINANCEMENT PARTICIPATIF POUR LE DOCUMENTAIRE LES INCORRECTES

Il y a quelques semaines a été lancée la campagne de financement participatif pour le documentaire Les Incorrectes, réalisé par Anne-Cécile Genre.

Ce documentaire rend hommage à Alice Milliat, pionnière trop longtemps oubliée du sport féminin. Si dans 3 semaines s'ouvrent les Jeux Olympiques de Tokyo dans un contexte particulier, les JO de Paris 2024 seront eux, ceux de la parité.

Il est aujourd'hui plus que temps de remettre en lumière toutes celles qui affirment leur place et leurs ambitions sur le terrain et en dehors, loin des diktats de leurs époques.

Pour que ce documentaire voit le jour, l'objectif est d'atteindre la somme de 10 000 euros via KissKissBanBank, en plus des soutiens de partenaires. Aujourd'hui, la cagnotte est à **53%** de son objectif final. Il reste 10 jours pour participer et soutenir le documentaire Les Incorrectes.

L'argent récolté servira à étendre les droits d'utilisation sur les images d'archives des Jeux Olympiques afin d'offrir une diffusion internationale au film. Parallèlement, ce financement participatif permettra d'ajouter des tournages de sportives du monde entier, afin de donner au documentaire une dimension encore plus large et universelle.

Parmi les intervenant-es du documentaires, nous retrouvons des expert-es de l'histoire et la sociologie du sport: Béatrice Barbusse, Thierry Terret, Anaïs Bohuon, Florys Castan-Vicente, Stéphane Gachet. Et des sportives de renommée telles que: Kathrine Switzer, Gabriele Andersen-Schiess, Roxana Maracineanu, Mélina Robert-Michon,...et d'autres à venir !

Nous comptons sur votre participation dans cette dernière ligne droite !
N'hésitez pas à partager la campagne autour de vous.

Le lien de la campagne : <https://www.kisskissbankbank.com/fr/projects/les-incorrectes-alice-milliat-le-documentaire/tabs/backers>

Teaser : <https://vimeo.com/554035480>

Source : Fondation Alice Milliat

Portraits d'intervenantes :



Roxana Maracineanu est une nageuse et femme politique franco-roumaine. Elle est la première championne du monde française de natation du 200 mètres dos. Médaillée d'argent des JO de Sydney (2000), elle remporte également de nombreux titres européens. Elle est à ce jour ministre déléguée aux Sports dans le gouvernement Castex.



Gabriela Andersen-Schiess est une athlète suisse. Aux JO de 1984 (Los Angeles) elle participe à la première édition du marathon féminin. Son dernier tour de stade dura 5

minutes et 44 secondes. Elle réussit à atteindre en titubant la ligne d'arrivée qu'elle franchit avant de s'écrouler. Sa fin de course fait l'objet de critiques et de questionnements quant au maintien de cette épreuve féminine lors des JO et a suscité de vives critiques concernant la capacité des femmes à concourir dans ce genre de discipline.



Kathrine Switzer est la première femme à avoir participé officiellement à un marathon à l'occasion du marathon de Boston en 1967. Alors que celui-ci était interdit aux femmes, elle a pu s'inscrire avec ses initiales et est devenue un symbole. Elle a ensuite milité pour que toutes les femmes puissent participer à des courses de fonds dans le monde entier.